3

LEGISLATIVO



A PRENSA

20/03/25

CAOS EN LA ZONA CENTRO

Instalan mega campamento en el Zócalo e inician paro de 72 horas

ESCARLET ROMERO

Más de 14 mil integrantes de la CNTE se manifiestan en el Centro Histórico para exigir mejoras laborales

ás de 14 mil integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) realizaron diversas movilizaciones desde la mañana del miercoles 19 de marzo para exigir mejoras en condiciones laborales en las que operan las diversas secciones del país.

La manifestación se dio a raíz de la propuesta de reforma a la Ley del ISSSTE realizada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Ante el descontento que causó el anuncio federal, el magisterio amenazó con realizar diversas movilizaciones y un paro nacional de 72 horas, lo que provocó que la presidenta se retractara de la propuesta.

La titular del Ejecutivo mencionó esta mañana en su conferencia mañanera que su gobierno optó por suprimir la propuesta y que buscarían otras formas de apoyar al gremio de maestros.

"La retiramos por la desinformación que hay, pero el objetivo es seguir apoyando a los maestros y maestras, y los trabajadores del Estado en las deudas tan grandes que se han hecho a partir del Fovissste y algunos otros compromisos que establecí con las maestras y maestros de México", mencionó la mandataria.

A pesar de esto, integrantes de la CNTE cumplieron la amenaza de movilizaciones y a las 5:00 horas de este miércoles comenzaron a llegar autobuses llenos de docentes a las calles del Centro Histórico, y antes de que saliera el sol, ya muchos habían instalado casas de campaña y lonas para protegerse del calor.

Aproximadamente a las 8:00 horas policías se enfrentaron con un pequeño grupo de maestros de la Coordinadora, quienes intentaron ingresar por Pino Suárez y Venustiano Carranza a pesar de la formación de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que planeaba impedirles el paso. Entre gritos, empujones y jaloneos, los maestros lograron burlar el cerco de seguridad e ingresaron al Zócalo capitalino.

A la par, un contingente de aproximadamente 7 mil integrantes de la CNTE ya se alistaba para realizar una marcha desde la Calzada Ignacio Zaragoza y Boulevard Puerto Aéreo hacia la Cámara de Diputados de San Lázaro, donde ya esperaban otros 7 mil agremiados.

La marcha avanzó por la Calzada Ignacio Zaragoza hasta llegar a la avenida Eduardo Molina y Emiliano Zapata, donde la vialidad colapsó por varios minutos debido al aforo de manifestantes.

A su llegada al Palacio Legislativo de San Lázaro, los contingentes se organizaron y marcharon en conjunto, paralizando el avance en avenidas como Congreso de 3



20/03/25 LEGISLATIVO



la Unión, Fray Servando y San Pablo.

Al mediodía llegó el contingente con más de l4 mil maestros al cruce de Avenida 20 de Noviembre y Venustiano Carranza, donde estacionaron el vehículo que guió la marcha y subieron varios representantes de las secciones al toldo para dar un mensaje a sus agremiados.

Ahí mencionaron que la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007 no era suficiente, pues aún esperaban el retiro inmediato y por escrito de la iniciativa de reforma a Ley del ISSSTE 2025, así como el retorno al sistema solidario colectivo e intergeneracional de pensiones, sin UMAS, ni AFORES y la jubilación por años de servicio correspondiente a 28 años para mujeres y 30 años para hombres.

También solicitaron la abrogación total

de lo que llamaron "la reforma educativa PEÑA-AMLO", con el objetivo de poner fin al régimen de excepción laboral impuesta a los trabajadores de la educación, según refirieron los líderes de las secciones que acudieron desde estados como Michoacán, Veracruz, Chiapas, Guerrero y Oaxaca.

Representantes de las secciones de la CNTE ingresaron a un diálogo con autoridades federales en espera de obtener respuestas favorables para poder retirar su campamento y levantar el paro nacional de labores. En caso de obtener respuestas negativas a sus peticiones, mantendrán el paro por lo que resta de la semana, junto al campamento que suma más de l4 mil maestros en la plancha del Zócalo de acuerdo a cifras de la SSC.

DAVID DEOLARTE



La manifestación se dio a raíz de la propuesta de reforma a la Ley del ISSSTE realizada por la Presidenta Claudia Sheinbaum